

RAPPORT D'ORIENTATION
2026

Bien entendu, nous ne pouvons pas passer sous silence l'ambiance morose qui règne : c'était mieux avant, tout fuit le camp, les gens ne se bougent plus. J'en passe et des meilleurs.

Mais à l'ASCEE03, ce n'est pas notre philosophie. Bien au contraire, puisque l'équipe se remobilise sans cesse pour vous offrir de quoi passer des moments conviviaux, de découvrir ou de redécouvrir ce qu'est la solidarité, la joie du vivre ensemble et du faire ensemble.

Par contre, cette débauche d'énergie, c'est fatigant. Et nous tenons à remercier au nom de toute l'équipe, nos adhérents et les administrations qui nous soutiennent et nous encouragent soit en participant aux activités ou en nous soutenant financièrement ou logistiquement. Sans vous, nous ne sommes rien.

Alors cette année encore, le programme sera riche en activités placées sous le signe de la bonne humeur et de l'amitié.

La manifestation phare de 2026 sera pour nous l'organisation du week-end à la carte du 05 au 07 juin. En effet, l'Allier va recevoir les ASCEistes de la région Auvergne pour le régional pétanque. Cette manifestation va bien entendu réunir tous les passionnés du jeu, mais va également proposer des activités auxquelles tous pourront participer. Jeu, fête et découverte au programme.

La journée de solidarité avec le CLAS aura lieu cette année le 14 juin à Apremont. Un programme qui devrait plaire au plus grand nombre puisque la seule chose à faire sera de vous laisser porter au fil de l'eau et le long des allées fleuries du parc. Calme et sérénité, deux choses dont nous avons bien besoin.

La sortie familiale sera proposée sur le week-end du 29 et 30 août. Rien de mieux avant la rentrée de se retrouver en famille pour découvrir un site, une région. Encore en réflexion, cette sortie se fera en Drôme ou en Ardèche : une façon de prolonger un peu l'été.

Et bien entendu, n'oublions pas le sport et les jeux proposés par la section culture de la FNASCE. On fait marcher la tête et les jambes à l'ASCEE03 !

Si quelqu'un vient encore nous dire qu'il ne trouve pas son compte à l'ASCEE, nous pensons que ça ira mal... que ce soit en local, en régional ou en national, il y aura toujours une activité pour chacun.

Nous espérons vous retrouver tous en pleine forme et motivés dans nos diverses manifestations et n'hésitez pas à nous faire part de vos idées ou envies.

Bonne année ascéiste à tous